



一本道

学校教育目標 「元気と挑戦で 成長を」

西小学校通信No.15

令和6年9月4日

校長 吉田憲一

1 2学期スタート、VとWは挑戦に直結する

9月2日、2学期がスタートしました。学校には、定期的に「区切り」があります。区切りは、「今までをリセットし、これからのがんばりを増やす力」があります。始業式で2名が2学期からの目標を発表しました。その一部を紹介します。

2年生：平木ももかさん「1つ目は、勉強です。なぜなら楽しいからです。2つ目は、廊下を走らないことです。廊下は走ると危ないし、けがをさせてしまうかもしれませんからです。」

4年生：米多ちささん「3つ目は、国語です。4年生になって、物語の文が多く出るようになりました。登場人物の気持ちを考えまとめてみると、ふだんの生活の中でも、相手の気持ちを考える力がついて、思いやりのある行動ができるからです。」

V（ビジョン=目標）を立てて、W（ワーク=積極的な考動）することは「挑戦」に直結します。2学期もいろいろと挑戦し、成長していってほしい願っています。



2 JAXAが西小にやってくる。

9月3日、JAXA特別授業の事前授業が行われました。10月31日に、JAXAに勤められている佐藤教授が、東京から西小学校に来校されます。そして、6年生に天文領域や宇宙領域の授業をしていただきます。本日は、その事前授業ということで、熊本県の理科教育で研究を積み重ねてこられた林先生と藤田先生が来校され、「月の観察」の授業をしていただきました。

（実は、JAXAの佐藤教授が別の仕事で錦町に来られ、

急きよ本日の事前授業を見学されました。）

月の観察は、約1カ月続けます。そして、その経験をもとに10月31日に「JAXA特別授業」を受ける6年生の子供たち。きっと夢や希望が膨らむ時間となることでしょう。



3 1学期、「4つの力」で一番高かった力は？

9月2日の始業式で、1学期末に実施した学校評価アンケート（子供と先生）の結果を子供たちに伝えました。「『4つの力』（元気力、挑戦力、発表力、思いやりの力）で一番高かったのはどれでしょう？」の問いに、一番予想が多かったのが「元気力」でした。惜しくも、この「元気力」は80点で2位でした。1位は、82点の「思いやりの力」でした。この後、16の質問（4つの力×4つ質問）の中でベスト5を紹介しました。5つの中の2つが右の「思いやりの力」でした。

詳細は、明日配付する「学校評価の結果報告」の文書をご覧ください。「4つの力」と「16の項目」について、グラフ化しています。また、その文書のQRコードを読み取っていただき、保護者用学校評価の回答を9月13日

（金）までにお願いいたします。

2学期も、「思いやりの力」を含め、「4つの力」を成長させる教育活動を五者連携で進めていきたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、応援をよろしくお願いします。



5位：みんなのための仕事



「みんなのための仕事」は、
→友達も自分も、心が幸せ ❤️

2位：思いやりの心



思いやりの心 ❤️